

pour la remise annuelle des « labels » aux sportifs. C'est certainement à la salle polyvalente qu'aura lieu en 1996, cette remise qui se tient toujours le dimanche précédent Noël.

Hier, aux côtés du maire Jacques Zimmermann, avaient pris place le conseiller général Jacques Cablé, les adjoints René Fritz et Jean-Pierre Deloy et les conseillers municipaux de la commission des sports, et bien sûr le nouveau président de l'OMS Jean-Michel Demarche et son adjoint.

Dans une ville qui compte 25 clubs et 2.500 licenciés, le sport occupe une bonne place. Cela se traduit dans le budget de la ville et Mirecourt participe grandement à l'intercommunalité dans ce domaine étant donné qu'elle ne demande « rien aux autres pour le financement ».

Vers le zéro absolu

Deux sportifs ont reçu la médaille de la ville. Il s'agit de Jean-Claude Lafaille et Mario Gervasi, deux militaires, membres du club de parachutisme « Les Epouviers » qui ont connu leur heure de gloire à la mi-avril. Ils ont été les deux seuls parus parmi 110 du monde entier, à sauter au point zéro du globe par une température de moins 99°. C'était vraiment le pôle Nord avec son ciel bleu.

De cette aventure, Jean-Claude et Mario conservent une image forte, des sensations inoubliables. Ils ont porté très loin le nom de Mirecourt d'où cette remise de la médaille de la ville.

Voici les lauréats des labels :

Aéro-club du Saintois : Kathel Boulanger, Pierre Géant, Julien Gérard, Nathalie Thomas.

Archers Mirecurtiens : Laure Maillard.

AS collège Guy Dolmaire : Nicolas Pierrat.

AS LEGTA : Michel Mangin.

AS lycée Jean-Baptiste Vuillaume : l'équipe de basket cadets UNSS.

AS Pompiers : Philippe Didier.

Cyclisme association : Em-



Des « labels » pour les lauréats.

manuelle Bernard, Lydie Mougnot, Nadia Ratto. Cyclo-club : Richard Tinchant.

Dojo Mirecurtien : Stéphanie Durand, Marie-Aude Salaun.

Effort Basket : Hubert Colnet.

Effort Gymnastique : Aude Millée.

Judo club : Fabrice Coince.

Groupe athlétisme Mirecurtien : Rachel Simon.

Handball : Gilles Bouvinet.

Hippocampe : Christine Dos Santos.

Karaté club : Abdelkader Belazreug.

La Mirecurtienne GGV, Françoise Breistensien.

Pétanque club, Damien

Merriaux.

Tennis club, Loïc Lemoal.

UAM : Nicolas Bai.

USM : Robert Parent.

Super labels : Régis Fallguero, Handball.

l'US Mirecourt, Maurice Badonnel pour son dévouement aux sports ; Laure Maillard, des archers et Michel Mura de l'Hippocampe, avec

une mention spéciale pour Dominique Vançon, président de la Pétanque ; Danièle Demarche, secrétaire de l'OMS ; Frédéric Florentin, Jean-Pierre Deloy, Ah Ertugul, Frédéric Reinhardt, Emmanuel Ferrard.

Super label exceptionnel : Mario Gervasi et Jean-Claude Lafaille.



Une très nombreuse assistance.